

Bookstyle Case „ELA“ Passend für Samsung Galaxy S8 Plus



Case Modellspezifisch / Beispielabbildung

Die Bookstyle-Tasche „Ela“ im exklusiven Design, bietet perfekten Schutz für Ihr Smartphone.

Die Oberfläche in der Optik von gebürstetem Metall aus hochwertigem PU-Material, und die Metalllasche des Magnetverschlusses verleihen dem Case einen einzigartigen, edlen Look.

Innen besticht das Case durch eine gummierte Beschichtung in Netzoptik. Es stehen 2 Fächer für Karten zu Verfügung. Die integrierte Schale aus flexiblem TPU-Material passt sich perfekt an das Smartphone an. Alle Funktionen bleiben durch passgenaue Aussparungen frei zugänglich und nutzbar. Das hochwertige Case mit Standfunktion ist für zahlreiche Smartphone-Modelle erhältlich.

Spezifikationen:

- Typ: Bookstyle Tasche (Öffnung horizontal)
- Obermaterial: PU
- Material Schale: TPU
- 2 Kartenfächer
- Standfunktion
- Magnetverschluss
- Farbe: Schwarz

The bookstyle case „Ela“ in exclusive design, offers perfect protection for your smartphone.

The surface in brushed metal look is made of high-quality PU material and the metal flap of the magnetic closure gives a unique, noble look.

Inside the case impresses with a rubberized coating in net optics. There are 2 compartments for cards available. The integrated inner cover made of flexible TPU material fits perfectly to the smartphone. All functions remain freely accessible and usable. The high-quality case with stand function is available for numerous smartphone models.

Specifications:

- Type: Bookstyle Case (opening horizontal)
- Surface material: PU
- Material inner cover: TPU
- 2 card slots
- Stand function
- Magnet fastener
- Color: Black

Art.Nr: 185977

EAN: 4024559185977

Technische Änderungen vorbehalten / Improvement and changes of the technical specifications and other data's could be made without prior notice